

民生部長 子育て支援を強化するため、就労者や主婦を対象に、安心できる環境づくりと地域における育児の相互援助活動などを検討してきました。

問 南部地区の方々を対象とした建設懇談会においてどのような意見があったか。

民生部長 ハード面で、駐車場の台数、施設のバリアフリー化、トイレや遊具への配慮。またソフト面についてもご意見がありました。



国井 宗和

協働のまちづくりと市民の意識啓蒙と市の未来像

問 協働のまちづくり推進の中で検討委員会を設置し推進、必要事項の検討をした中間報告書の内容・扱いをどう考えるか、市の未来について市長の考えを見せる必要もあるのではないか。

市長 市民で構成する推進会議と市職員による検討委

員会は今年度末に中間報告書を双方から提出を受け、内容により最終報告を待たずに可能なものから取り組んでいきます。

市のこれからは、新総合計画を具現化していくこと、方向として協働をテーマにしています。市民の意見、職員側にも意見を出してもらい、最終報告は互いの会議・委員会で十分練った上で一本で回答頂けるものと考えています。

まちづくりの未来は

問 市民側の活動に対し支援のあり方について。

市長 団体活動の自主性・自立性を阻害しない範囲で支え、支援内容は提言を頂いて取り組みたいと思います。

問 中心市街地活性化基本計画に沿ったまちづくり組織とは。

市長 広範な市民の力・そういった組織が不可欠ではないか、意欲を持った人たちで構成された、自立的で開かれた組織が望ましいと思います。活動している組織等々十分話し合いをし、支援するところは支援をし

ていきたいと思えます。

「健幸」公文書使用



梶谷 洋夫

問 健幸の2文字続けた漢字が常用辞典にない中で、公文書に使用することは問題ではないか。

市長 岩沼市の公文書規程では、常用漢字表に定めるものとなっていますので、健康の「健」も、幸福の「幸」も、しっかりと常用漢字表に載っているのです、何ら疑問を差し挟む余地はありません。

使用に問題はないか

問 健幸の漢字を教育現場で使用することは問題ではないか。

教育委員長 健幸の漢字を教育現場で使用することに於いて、教育委員会の場で今までに3度ほど話し合いがされています。使用に当たっては混同を避けることから、使い方とその意味を十分に指導して理解させる

ことが、大切なことも話し合われています。この言葉が、岩沼市のキャッチフレーズとして、児童・生徒や市民が健やかで幸せに暮らせるまちづくりへの参画意識を高めていくためには大変メリットも多く、問題ないという共通理解を教育委員会を出しています。

土地区画整理事業



加藤 政勝

問 二色吉南及び三軒茶屋西土地区画整理事業の保留地販売状況はどうか。

建設部長 平成21年2月末で、二色吉南は、保留地戸数73区画のうち46区画を販売し、処分率は63%。三軒茶屋西は、保留地戸数222区画のうち130区画を販売。処分率は58・8%ですが、事業計画の見直しによりさらに保留地戸数が350戸にふえる見込みです。

問 事業推進に当たり、非常に厳しい経済状況の中で

「保留地販売活動支援助成金」の助成期間延長依頼があり、支援すべきと思うが、どう対応するのか。

市長 21年度当初予算には計上していませんが、新たな段階で検討していきたいと思えます。

調整池の技術指導を

問 朝日土地区画整理事業地内は市街化区域の農地だが、固定資産税等の減免や職員の常時配置、安くできる調整池の技術指導はできないか。

市長 税減免については、法令等を踏まえ研究が必要と思えます。また、職員の常時配置は困難ですが必要に応じて協力します。調整池は、技術的なアドバイスで支援します。

健康増進野外スポーツ施設の利用状況と整備計画



森 繁男

問 阿武隈公園グラウンドの管理と整備計画について。
教育長 このグラウンドの大